



Matthias Vickermann

Matthias Vickermann ist erfolgreicher Unternehmer, gelernter Schuhmacher und innovativer Vertriebsprofi. Als Gründer und Geschäftsführer der seit 20 Jahren etablierten Maßschuhmanufaktur Vickermann & Stoya in Baden-Baden hat er sich einen Namen als kreativer Vordenker im Luxus-Handwerk und dessen Vermarktung gemacht. Nicht umsonst wurde seine Manufaktur 2024 in den Kreis der „Marken des Jahrhunderts“ aufgenommen. Der Maßschuhmacher versteht es, Kundengewinnung und Kundenbindung immer wieder neu zu denken und sogar im Vertrieb neue Wege einzuschlagen. So geht Matthias Vickermann persönlich dorthin, wo seine Kunden sind – beispielsweise bereist er auf Kreuzfahrtschiffen wie der MS Europa oder der SeaCloud die Weltmeere, putzt dort selbst...



Themen

Digital-Marketing & Online-Marketing, Transformation, Innovation & Technologie, Trends, Zukunft & Wissenschaft, Verkauf & Marketing

Sprachen

Deutsch, Englisch

